
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 18 
de janeiro de 2011 na sede da SPPREV: 
 
- O Diretor Presidente informou que a Procuradora do Estado, Dra. Carmen Magali 
Cervantes Ghiselli, atuará na coordenação da Consultoria Jurídica da SPPREV. 
 
- Com relação ao COMPREV, a Diretora de Administração e Finanças comentou 
que a FIPECAFI está finalizando o levantamento dos processos que estão na 
Secretaria da Fazenda.  
 
 - A Diretora de Benefícios – Servidores Públicos sugeriu que os processos 
passíveis de compensação previdenciária e arquivados em Catumbi sejam 
digitalizados naquele lugar, para evitar transportes dos mesmos à sede da 
SPPREV. Sugeriu ainda que o trabalho da FIPECAFI, referente à Carteira Predial, 
seja feito no imóvel localizado na Rua Maria Antônia. Todos concordaram. 
 
- O Diretor Presidente afirmou que a FIPECAFI será responsável pela digitalização 
dos processos da Carteira Predial. 
 
- A Diretora de Administração e Finanças informou que, com relação ao SICORP, 
todos os módulos estarão fechados em até uma semana e apresentou o relatório 
gerencial referente ao Balancete do mês de novembro, que foi analisado, 
questionado e aprovado por todos. 
 
 - O Diretor Presidente fez apresentação sobre o histórico da São Paulo 
Previdência, enfatizando que esta apresentação também foi feita ao Secretário da 
Fazenda. 
 



 - O assessor Reinaldo dos Santos Lima informou que o campeonato de futsal da 
SPPREV será finalizado no próximo dia 28 e convidou o Diretor Presidente e o 
Secretário Executivo para a entrega dos troféus, que aceitaram prontamente.  
 
 - Ficou decidido, por sugestão do assessor Reinaldo dos Santos Lima, que a 
SPPREV seja um ponto de arrecadação de donativos para as vítimas das fortes 
chuvas ocorridas nos últimos dias, conforme campanha lançada pelo Fundo Social 
de Solidariedade do Estado de São Paulo.  
 
 
 
 
 


